

# Guerra Entre Camboya y Vietnam Preocupa a China

HONG KONG, enero 7. (EFE). Camboya anunció hoy una total victoria sobre Vietnam, pero informes llegados aquí indicaron que los combates entre los dos países prosiguen y la situación es distinta de la que presentó Phom Penh.

Las autoridades vietnamitas por su parte, ofrecieron una vez más un acuerdo negociado al conflicto.

Camboya admitió en principio que las fuerzas vietnamitas, más numerosas y mejor equipadas,

penetraron una treintena de kilómetros en su territorio.

Pero Radio Pnom Penh informó que los soldados Khmers mataron o hirieron a 29.620 vietnamitas pertenecientes a cinco divisiones y obligaron a la retirada a la Novena División.

En opinión de los servicios de inteligencia, la situación sería bien distinta de la que presentó Camboya.

Al parecer, los vietnamitas infligieron importantes pérdidas a sus adversarios y estarían a unos 100 kilómetros de Pnom Penh.

Un comunicado anterior al del anuncio de la victoria total reconoció que las fuerzas vietnamitas se apoderaron de Bavel,

población situada a 70 kilómetros al sudeste de la capital camboyana.

"Radio Pnom Penh", también declaró que las tropas vietnamitas que penetraron en la zona camboyana conocida como "Pico de Loro", que es una entrada en forma de cuña en la frontera de Vietnam, fueron rechazadas y "no pueden ni avanzar ni retroceder".

Aunque no hay posibilidades de confirmar tales informaciones, los observadores estiman que los vietnamitas siguen ocupando ese territorio sin dar signos de querer avanzar sobre Pnom Penh o de

—Favor pase a la Pág. 14.

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press

Hoy es domingo, 8 de enero, el octavo día de 1978. Quedan 357 días en el año.

Eventos destacados en la fecha:

1537. El Papa Paulo III crea la Diócesis de el Cuzco, la primera de toda Suramérica.

1642. A los 77 años de edad muere en Florencia Galileo.

1766. Los ingleses toman el control del Puerto de Egmont, en las islas Malvinas.

1806. La Gran Bretaña ocupa el Cabo de Buena Esperanza.

1885. Se firma tratado de paz y amistad entre Ecuador y España.

1918. El Presidente norteamericano Woodrow Wilson enumera 14 puntos para la paz mundial que esperaba que servirían de base para el Tratado de

—Favor pase a la Pág. 14.

## Fumar Puede Causar una Enfermedad en la Sangre

BOSTON, enero 7. (AP). El hábito de fumar podría ser la causa más frecuente de una enfermedad de la sangre que causa jaquecas, fatiga y desvanecimientos, según un nuevo estudio.

La enfermedad es Policitemia. Aumenta la cantidad de monóxido de carbono y disminuye el nivel del oxígeno que transporta la sangre por el cuerpo. Los investigadores dicen que prácticamente el 10 por ciento de los fumadores tiene Policitemia en algún grado, pese a que en la mayoría no es tan grave como para producir síntomas.

Un informe sobre la investigación, efectuada en el Centro Médico en Syracuse, Nueva York, fue publicado en el número de hoy de la revista de medicina de Nueva Inglaterra.



**TERRORISTA.** Bogotá, enero 7. Foto dada a conocer por la policía hoy en Bogotá, mostrando a un encapuchado que dicen que es un terrorista urbano capturado ayer en un choque en el que murió un secuestrado.

## En 1943 un Avión de E.U. Bombardeó el Vaticano

CIUDAD DEL VATICANO 7 Ene. (EFE). Un avión norteamericano bombardeó el Vaticano el 5 de noviembre de 1943, a las diez y veinte de la noche, después de haber sobrevolado varias veces la Basílica de San Pedro.

Lo reveló aquí la revista "Gente" que ofrece fotografías que evidencian los graves daños ma-

teriales causados por las cuatro bombas que lanzó el avión norteamericano.

El bombardeo no produjo ninguna víctima, pero pudo haber matado a varios cardenales e incluso al Papa Pío XII.

Unas de las fotografías muestra los destrozos de una de las bombas en el dormitorio del entonces

—Favor pase a la Pág. 25.

## Informa Sobre Contactos con Seres Extraterrestres

QUITO, enero 7 (EFE). Los seres extraterrestres visitan constantemente la tierra, viven en ella y su apariencia es análoga a la nuestra.

Unos son peludos, otros blancos, otros pequeños, otros miden hasta cinco metros de estatura.

Estas afirmaciones fueron formuladas por el Ingeniero Enrique Castillo, Director del Centro de Estudios Espaciales de Bogotá, en el curso del Primer Congreso Ecuatoriano sobre "OVNIS", desarrollado el fin de semana

pasado en la Universidad de Guayaquil.

El Ingeniero Castillo asegura mantener contacto con los seres extraterrestres y asegura que éstos son amistosos y buscan el bienestar de la humanidad.

Según refirió Castillo, los extraterrestres tienen la facultad de hacerse invisibles y provienen de Venus, Júpiter, Saturno y otros puntos situados fuera de nuestra galaxia.

Utilizan para sus des-

—Favor pase a la Pág. 14.

## Jóvenes de E.U. Menos Seguros en el Colegio que en la Calle

WASHINGTON, 7 Ene. (EFE). Los adolescentes norteamericanos están menos seguros en el colegio que en la calle, reveló hoy un informe del Gobierno sobre la violencia escolar.

El estudio dijo que la mayor parte de los asaltos contra jóvenes tiene lugar en el colegio, sobre todo en los ratos libres entre clase y clase.

Como zonas particularmente peligrosas, el informe cita los reñetes, la cafetería, los vestuarios y el gimnasio.

El estudio fue preparado por el Instituto Nacional de Educación, que invirtió cerca de dos millones y medio de dólares para compilar estadísticas durante tres años.

Los jóvenes de 12 a 15 años son los que corren mayor riesgo, y de

todos los asaltos que tuvieron como víctimas a adolescentes de esa edad, el 68 por ciento ocurrieron en el colegio y el 20 por ciento en la calle.

El estudio indicó que las estadísticas podrían ser aún más graves, ya que los colegios sólo informan de los incidentes que ocasionan algún herido.

El informe reveló también, que cada mes, más de 5.000 profesores de enseñanza secundaria son atacados por sus alumnos, y el 20 por ciento de los casos requieren asistencia médica.

Los estudiantes de enseñanza secundaria roban cada mes de sus centros objetos por un valor global de 2,4 millones de dólares, añade el estudio.

## Piden Orientar a Juventud de E.U. Contra la Cocaína

WASHINGTON, enero 7 (AP). — Una Comisión Congresional dijo que Estados Unidos debía emprender un programa gigante de educación pública para desalentar el uso de la cocaína, por cuanto las autoridades no han logrado contener el tráfico de la droga.

El Comité sobre el Abuso de Narcóticos dijo en un informe sobre el recorrido que realizó por seis naciones latinoamericanas en agosto pasado que la única manera de desarticular el tráfico sería "revelar las técnicas financieras que usan los traficantes para mover su dinero alrededor del mundo".

Añadió que debía cambiarse ciertas leyes norteamericanas sobre banca e impuestos, para malograr los manejos financieros de los traficantes.

Por ejemplo, las autoridades norteamericanas y colombianas han identificado a una de las principales sociedades que trafican en cocaína, grupo integrado "por mucho más de 200 personas que trabajan tanto en Norteamérica como en Sudamérica... se ha identificado a siete depositarios bancarios en Florida, uno en Panamá y uno en Suiza", dice el informe.

Este año, la Comisión planea efectuar vistas sobre las redes de tráfico de cocaína en los Estados Unidos y dice haber "comprobado allende toda duda que hay un número de redes de tráfico de cocaína en el sur de la Florida, que funcionan en estrecha cooperación

—Favor pase a la Pág. 25.

## Capas de Hielo Polar Atesoran Objetos del Espacio Exterior

WASHINGTON, Ene. 7. (AP). La Fundación Nacional de Ciencias dijo que el descubrimiento por uno de sus científicos de 21 meteoritos en la Antártida, tiene a confirmar su teoría de que antiguas capas de hielo de esa región constituyen verdaderos cofres, que atesoran objetos del espacio exterior.

La fundación anunció que el Doctor William Cassidy, geólogo de la Universidad de Pittsburgh,

informó del hallazgo en un breve mensaje radial transcrito desde la Antártida.

Cassidy dijo haber descubierto los meteoritos a las dos horas de establecer un campo allí. Los meteoritos son fragmentos rocosos o metálicos procedentes del espacio exterior, que sobreviven al enorme calor generado por su choque con la atmósfera terrestre.



**LIBRE PERIODISTA.** Montevideo, enero 7. El periodista brasileño Flavio Tavares, arrestado el pasado 14 de julio, se reúne con su familia en un hotel de Montevideo, después de ser puesto en libertad condicional. Es acusado de espionaje.